

Se oficializó traspaso de SLEP Costa Central

El nuevo sostenedor tendrá a cargo casi una centena de establecimientos en cuatro comunas de la región: Viña, Concón, Puchuncaví y Quintero.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Tal como se había anunciado, este martes casi una centena de establecimientos educacionales de la región fueron traspasados al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Costa Central, el nuevo sistema educativo de nuestro país.

En detalle, el nuevo SLEP tendrá a su cargo, bajo el rol de sostenedor, 97 establecimientos educacionales: 73 escuelas y liceos, y 24 jardines infantiles, con una matrícula estimada de 21.135 estudiantes, abarcando las comunas de Viña del Mar, Concón, Quintero y Puchuncaví.

A propósito de este traspaso, el director ejecutivo del Servicio, Nelson Zárate, señaló que “hoy asumimos con convicción y responsabilidad la administración de la educación pública en el territorio. Hemos realizado un trabajo exhaustivo de preparación e implementación y hemos contado con la colaboración de las distintas comunidades educativas en el territorio”.

Por su parte, el seremi de Educación, Juan Pablo



DIRECTOR EJECUTIVO DEL NUEVO SERVICIO LOCAL SERÁ NELSON ZÁRATE.

21

mil estudiantes de la zona estarán bajo el alero de la administración del nuevo Servicio Local.

Álvarez, subrayó que “estamos cumpliendo un hito importante para la implementación de la nueva educación pública en la región, con la instalación

del nuevo Servicio Local de Educación Pública. Hemos estado trabajando arduamente junto al director ejecutivo, su equipo y también a toda la institucionalidad educativa del Sistema de Aseguramiento de la Calidad para que este sea un traspaso adecuado con un componente de participación importante”.

Desde la vereda gremial, el presidente regional del Colegio de Profesores, Francisco Rodríguez,

indicó que “esperamos que este traspaso sea beneficioso para la comunidad educativa, que es la comunidad ciudadana en definitiva”.

Es importante señalar que SLEP Costa Central inició su funcionamiento en el año 2024 con el objetivo de realizar un trabajo de aproximación a las cuatro comunas, como también para contar con un diagnóstico respecto a la realidad de los 97 establecimientos que administrará. 🌟